

# Une famille construit une chapelle pour remercier saint Josémaria

16/08/2004

*La reconnaissance peut être matérialisée de bien des façons. La famille Esteban Casado a choisi de construire une chapelle à l'effigie de saint Josémaria. Beaucoup de personnes pourront ainsi y aller prier avec l'intensité qui fut la leur lorsqu'ils lui ont demandé de guérir*

*leur petit Angel qui a vécu 21 jours dans le coma, après un accident de la route. Voici le récit qu'en fait sa sœur Judith.*

J'ai 17 ans, je suis chrétienne, pas trop pratiquante, cependant ma vie a pris une toute autre tournure, en « beaucoup de domaines ».

Cet après-midi là, je discutais avec mon père sur l'orientation de mes études, lorsque nous nous sommes demandés pourquoi ma mère et mon frère n'étaient pas encore rentrés. Une voiture est arrivée un moment après, on nous a communiqué qu'ils avaient eu un accident, sans rien ajouter de plus. En l'absence de tout renseignement, mon père et moi étions abasourdis, nous n'en revenions pas. J'avais cependant confiance : rien de grave, me disais-je, beaucoup de gens ont eu un accident. Je ne pouvais pas imaginer ce qui allait nous tomber dessus. À

aucun moment je n'avais pensé à un coup si dur.

Arrivés à l'hôpital, après trente minutes d'attente nous avons pu voir maman. Elle était en observation. Mon frère était dans une unité de soins intensifs, entre la vie et la mort. Nous sommes entrés et l'avons vu plein de tuyaux et d'appareils. Mon père s'est approché de lui, pour lui parler mais Angel ne répondait pas parce qu'il était dans le coma. Nous sommes partis pour avertir toute notre famille, mon père a éclaté en sanglots, j'ai compris que la situation était grave. Opérée du dos, maman n'était plus en danger, mais mon frère est resté 21 jours dans le coma.

Nous allions tous les jours à la messe, je disais le chapelet, au moins deux fois par jour. Depuis que nous avions appris que la situation d'Angel était grave, nous avons intensément prié Notre-Dame de la Cabeza et saint

Josémaria leur demandant sa guérison.

Lors de notre long séjour à l'hôpital, beaucoup d'amis nous ont soutenus, au-delà de l'imaginable. Nos établissements scolaires Altaduna et Saladares ont même créé un site pour que tous les gens puissent y accéder et savoir comment évoluait Angel, lui écrire pour lui dire qu'ils priaient pour sa guérison. Les enfants de CM 2, petits camarades de mon frère, lui ont écrit pour lui envoyer toutes les nouvelles de la classe et pour lui dire qu'ils priaient pour qu'il revienne vite à l'école.

Finalement, il est sorti du coma et on l'a transporté à Badalona, à l'institut Guttmann, hôpital de neurothérapie. On nous a dit que sa récupération serait lente, qu'elle prendrait entre 8 et 10 mois. Au bout d'un mois, les médecins nous ont annoncé que nous pouvions retourner à Almería.

Angel était en forme, sa force physique et la volonté de s'en sortir avaient dépassé tout pronostic.

Nous savons que la guérison de mon frère est due à notre prière ininterrompue à Notre-Dame de la Cabeza et à saint Josémaria. Le 18 juillet, il est rentré chez nous, il mène la vie normale d'un enfant de 10 ans. Il va à l'école, joue au foot avec ses camarades. Le 18 octobre il a fait sa première communion.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/une-famille-construit-une-chapelle-pour-remercier-saint-josemaria/> (05/02/2026)